

ACTA DE REUNIÓN	NÚMERO: 09
TIPO DE REUNIÓN	Presencial
SITUACIÓN	Sandwichez – Ronda Sant Antoni
FECHA	20/06/18
PRESENTES	Nora Fonseca Benharref Alicia Morató Biosca Laia Gil Clapera Marta Vila Kuklinski
SECRETARIA	Marta Vila Kuklinski

TEMAS TRATADOS

- Se han repasado los apartados ya dados por hechos (bloques 4, 5, 6, 10 y 13). Y se han comentado las dudas de los apartados en los que se está trabajando (bloques 7, 8 y 9).
- Se ha empezado con la gestión de los riesgos. Planificando la gestión e identificándolos. Para poder seguir el próximo día con el análisis cualitativo y el cuantitativo.
- Se ha subido a la página web, igualando los formatos, los bloques ya hechos.
- Se sube actualizado EDT y diagrama de la EDT.
- Se han tratado y consultado con otros compañeros las dudas que tenemos sobre Microsoft Project.
- Se actualiza archivo de valor ganado hasta fecha de hoy, para añadirlo a la web y llevarlo a la tutoría del próximo día.
- Se revisa y comenta archivo de registro de proyecto.

TEMAS ACORDADOS

- Se ha quedado mañana, 22.06, con Joan Sardà en la UPC del Poblenou para hacer una tutoría de seguimiento del proyecto.
- Dudas para Joan Sardà: donde añadir recursos materiales en el proyecto (apartado 6.4). Análisis cuantitativo de riesgos: ¿debemos hacer todas las estimaciones que aparecen en proyecto ejemplo? Dudas sobre cuadro que aparece en 4.2.
- Para la tutoría con Jaume Mussons el próximo lunes 25 de junio, hemos acordado traer todo el proyecto acabado (a falta de resolver dudas) y el documento de cierre del proyecto académico.
- Próxima reunión el fin de semana para acabar gestión de riesgos.

TEMAS PENDIENTES

- Seguir con los contactos.
- Unificar archivo de diccionario de la EDT y subirlo al apartado documentos anexos de la web.